



夏だ！“みらい”でお祭りだ！

みらいフェスタ 2024 が開催

8月3日、日本スポーツ振興パークみらいで「みらいフェスタ 2024」が開催されました。当日はグルメブースの出店のほか、スーパーカーの展示、市民ワークショップ、お菓子まきなどが行われ、多くの人でにぎわいました。また、市内ダンスクラブやゲストDJ・MCなどによるステージパフォーマンスでは、大勢の観客がステージ前に集まり大盛り上がり。熱狂のうちに幕を閉じました。

生まれるわが子の育児体験！

プレママ・プレパパレッスンを開催

7月6日、本市とコンビ(株)が締結している「子育て支援協定」に基づき、みらい平市民センターで「プレママ・プレパパレッスン」を共同開催しました。当日は46人のプレママ・プレパパが参加し、ベビーグッズの選び方や沐浴の仕方など、妊娠・出産・育児に関するさまざまな体験を行いました。レッスンは今後も定期的に開催し、ママ・パパが安心して出産・子育てができる環境を整えていきます。



岡部ひとみさん

社会で活躍する女性の発掘へ

ビューティーコンテストに市内在住女性が出場

7月20日、もりりん中央（守谷市中央公民館）で、社会で活躍する女性の発掘がコンセプトのコンテスト「Beauty Japan IBARAKI 2024」が開催されました。外見だけでなく内面の美しさも評価される同コンテストには、市内在住の岡部ひとみさんとアンジェリカブラックさんが出場し、岡部さんが茨城県代表の1人として、日本大会への出場を決めました。2人は「茨城の代表として、精一杯頑張ります」「自分なりの表現ができたので、とても満足しています」とそれぞれ話してくれました。

アンジェリカ
ブラックさん



市内産の食材が絶品料理に変身！

板橋コミセンでコラボ料理教室が開催

板橋コミュニティセンターで6月21日、市内で料理教室を主宰している中川佳省さんとニルヴァーナ・ニューヨーク※によるコラボ料理教室が開催されました。市内産の食材がふんだんに使われた今回の料理教室。自宅で再現できる同店のバターチキンカレーのレシピが紹介されたほか、前菜からデザートまで計8品が振る舞われました。参加者からは「市内産の食材の新しい活かし方を学べてよかった」といった声が聞かれ、充実した料理教室となりました。

※ニルヴァーナ・ニューヨーク：東京ミッドタウン内にあるインド料理の名店



写真左から中川さん、ニルヴァーナ・ニューヨーク
ひきち引地シェフ

